

ANNONAY

La chorégraphe Léa Tirabasso prend le relais de la compagnie Relevant



La compagnie Relevant, finalisant sa création au théâtre.

Sous l'impulsion de la compagnie La Baraka, la compagnie Relevant a été accueillie en résidence de création à La Chapelle (du 30 août au 3 septembre), puis technique au théâtre des Cordeliers (du 13 au 18 septembre), dans le cadre du programme "Les Échappées de La chapelle". C'est une réelle volonté de Nawal Aït Benalla et d'Abou Lagraa de créer des ponts culturels avec de grandes institutions telles que les festivals Karavel & Kalypso de Mourad Merzouki. La compagnie Relevant a bénéficié du label "Passerelles" de ces festivals. Le partenariat avec Annonay Rhône Agglo permet d'offrir à ces jeunes artistes des conditions de création exceptionnelles.

La chorégraphe Léa Tirabasso va prendre le relais, et sera en résidence de création à Annonay à partir du 27 septembre. Des répétitions publiques sont prévues à la chapelle puis au théâtre tout le long du mois d'octobre. Elles sont gratuites et ouvertes à tous sur inscription. La première représentation de sa pièce "Dingoes" sera donnée au théâtre d'Annonay le 9 novembre.

Renseignements et réservations par mail à contact@compagnielabaraka.com ou par téléphone au 09 75 19 86 90.